

Medio	Radio Bío Bío
Fecha	5-08-2015
Mención	Surgen críticas por extensión de gratuidad a universidades fuera del Cruch. Habla Rector de la UAH.

Surgen críticas por extensión de gratuidad a universidades fuera del Cruch

Luego que la ministra de Educación aclarara que los criterios establecidos para obtener la gratuidad, en el año 2016, sólo se aplicarán a las universidades privadas fuera del Consejo de Rectores, surgieron nuevos cuestionamientos al anuncio del Gobierno.

Habla:

- Adriana Delpiano, ministra de Educación
- Fernando Montes, rector de la Universidad Alberto Hurtado.

Menciones:

- Universidad de Chile.

Conduce: Katherine Cubillos